

EDITORIAL

De acuerdo con los cambios anunciados en el número anterior de la revista Libros de la Corte.es, se ha consumado la renovación tanto de su consejo editorial como del comité científico de la misma. En esta nueva etapa, además de las modificaciones asumidas ya con respecto al subtítulo y a la estructura para adecuarlos a los criterios elaborados por el servicio de publicaciones de la Universidad Autónoma de Madrid (UAM), a la que se adscribe el Instituto Universitario La Corte en Europa (IULCE), se introducen en la revista otros ajustes siempre con el objetivo de mejorar su calidad y difusión. Ya que no se volverán a publicar notas editoriales en cada número, excepto que de nuevo se considere necesario, queremos aprovechar esta para agradecer a los lectores e investigadores su interés que compartimos por el pasado histórico desde el conocimiento de nuestras respectivas disciplinas humanísticas fortalecido por el desarrollo cultural de los estudios sobre la corte, en nombre de todos los que colaboramos para llevar adelante la publicación.

LA DIRECCIÓN